

Fecha: 22-11-2024
 Medio: El Informador
 Supl.: El Informador
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 730.3
 VPE: \$ 207.406

Tiraje: 1.400
 Lectoría: 4.200
 Favorabilidad: No Definida

Título: Feria interactiva en conmemoración del Día de la Educación Pública

SLEPCA administra escuelas y liceos públicos de las comunas de Carahue, Nueva Imperial, Saavedra, Teodoro Schmidt y Toltén

Feria interactiva en conmemoración del Día de la Educación Pública

Durante la reciente mañana de día jueves 21 se realizó una feria estudiantil interactiva por parte del Servicio Local de Educación SLEP Araucanía en conmemoración del Día de la Educación Pública, la cual contó con la participación de convenios ministeriales del municipio; Senda Previene, OLN, entre otros.

La Plaza Chile de Carahue fue el escenario perfecto



realizar una ceremonia que contó con la presentación de grupos artísticos y fue la ocasión idónea para dar reconocimiento a actores de importancia en educación, agradeciendo por tu aporte y legado.

La feria interactiva organizada por el Servicio Local de Educación SLEP Araucanía contó con la participación de diversas entidades y convenios ministeriales

como Senda Previene y OLN, lo que demuestra un enfoque integral, no solo en la educación, sino también en el bienestar y la salud de la comunidad escolar.

Uno de los primeros Servicios Locales de Educación Pública que se ha creado es el de Costa Araucanía, el cual a partir de ahora admi-

nistra la educación que entregan vía transferencias de fondos a escuelas y liceos públicos de las comunas de Carahue, Nueva Imperial, Saavedra, Teodoro Schmidt y Toltén. Cada comuna fue representada por un establecimiento que presentó su trabajo en un stand con atención al público presente.



para promover la interacción y el aprendizaje al aire libre, brindando a todos los asistentes la oportunidad de conocer más sobre los programas y recursos disponibles, así como también de compartir experiencias y conocimientos. Múltiples stands instalados con distintas temáticas que eran promovidas por los mismos estudiantes.

Durante la feria interactiva, se dio un espacio para

